

LA GAZETTE DU GEOCC

LE BULLETIN DU GROUPEMENT D'EMPLOYEURS D'OCCITANIE DE HANDBALL



2020, une année particulière

Cette année 2020 n'aura pas été de tout repos. Une pandémie mondiale déclarée, un confinement national instauré et c'est ainsi que le monde du sport se retrouve à l'arrêt depuis de longs mois, en dépit d'un retour sur les parquets en octobre dernier. Malgré tout, le Groupement d'Employeurs d'Occitanie de Handball a montré son abnégation et sa détermination en proposant toujours plus de solutions aux clubs, aux comités et aux salariés. Un accueil des alternants en formation qui souhaitent se professionnaliser. Des aides pour la gestion de l'emploi, afin d'aider les petites structures à se professionnaliser, le tout, en apportant de la valeur ajoutée.

63%, soit le taux de croissance du GEOCC en matière d'adhérents depuis la saison 2018/2019

Néanmoins, sans votre implication, nous n'aurions pas réussi à traverser l'année 2020 de cette façon. Pour cela, l'ensemble des collaborateurs du Groupement d'Employeurs d'Occitanie de Handball vous remercie.

Clubs, salariés, apprentis, comités, merci de votre confiance. Nous vous souhaitons une excellente année 2021, en espérant que celle-ci soit à la hauteur de vos espérances et que nous puissions nous retrouver autour des terrains le plus rapidement possible.

Bonne année et meilleurs vœux pour 2021.

LE MOT DE LA PRÉSIDENTE

2020 aura été l'année de la résistance pour tous les handballeurs, avec, comme cadeau de fin d'année, une belle médaille d'argent pour le handball féminin. Mais 2020 aura été surtout une année de relance pour le groupement d'employeurs Occitanie ! Salariés, apprentis et utilisateurs, vous êtes nombreux à nous avoir rejoint pour que vos projets personnels et associatifs prennent un nouvel élan. Le GE Occitanie vous souhaite pleine réussite !

Sans nul doute, 2021 permettra de nous rencontrer pour partager tous ensemble les témoignages de vos réalisations collectives qu'elles soient récentes ou plus anciennes dans l'aventure du GE.

Que cette nouvelle année vous apporte de belles aventures de handball accompagnées par la dynamique du groupement d'employeurs Occitanie !

Sylvie Uhmman, présidente du GEOCC

Nous contacter : 6100001@ffhandball.net



Le GEOCC, c'est quoi ?

Côté salariés

(CDI, CDD, apprentis et/ou
éducateurs, développeurs,
techniciens)

18 salariés

10 apprentis

6 CDI

15,16 ETP



Un emploi **stable**

Un projet professionnel
favorisé



CDI temps partiel

CDI temps plein

CDD temps partiel

Apprentissage

Des plus-values pour **chaque partie**



Côté utilisateurs

(Clubs, comités, ligue)

18 utilisateurs

1 ligue

4 comités

13 clubs



Une gestion de l'emploi
facilitée

Un cadre **réglementaire**
et législatif

Pourquoi recourir à la mutualisation avec le GEOCC ?

1

Être accompagné pour répondre à
ses besoins

2

Pouvoir se
développer
malgré la crise

3

Favoriser
l'emploi local